

Asociación Española de la Industria de los Semiconductores

Citas disponibles para su uso en medios

Sobre la industria española

España es puntera en el diseño y desarrollo de chips de nueva generación, situándose en la vanguardia de este sector. Como país debemos potenciar las capacidades actuales de nuestra industria, especialmente a través de las pequeñas y medianas empresas.

Sobre el Chips Act comunitario

La Ley Europea de Chips pone por primera vez a los semiconductores en la primera plana de la política internacional, reconociendo la importancia estratégica de un sector que impacta transversalmente en nuestra sociedad y economía.

Sobre el PERTE Chip

El PERTE Chip transformará la industria de los semiconductores de nuestro país, impulsando el ecosistema de manera transversal y desarrollando nuevas capacidades que nos situarán como un actor relevante en un mercado global.

Sobre el compromiso con la transición climática

AESEMI es consciente del alto impacto que tienen los semiconductores en la lucha por la eficiencia energética, y por ello busca apoyar a empresas e instituciones en la búsqueda de nuevos métodos, tecnologías, o capacidades que nos permitan seguir avanzando en este fin.